

2022年3月29日
第139号

全労連

全労連
憲法・平和グループ

憲法 平和闘争ニュース

ロシアはウクライナ侵略やめ、ただちに撤退せよ

軍事力で平和はつぐれない！

一人ひとりが「戦争反対」の声あげ、ロシアを包囲しよう！

2回目の新宿連続デモ 飛び入り参加も

全労連は、ロシアのウクライナへの軍事侵略に反対する金曜日行動を提起し、新宿で連続した宣伝、アピールデモを行っています。3月25日夜に2回目の行動が行われ、120人が参加しました。待ち合わせをしていた女性がスピーチを聞いて、「相手があるまで、持っています」と、プラカードを受け取りました。こうした行動への参加は、初めてという男性もいました。

全労連の小畑雅子議長は、「ロシアのウクライナへの軍事侵略から1カ月が経った。戦争を一刻も早く止めさせなければならない。何かしなければならないと思っている方はデモに参加してほしい。参加できなくても、写真に撮ってSNSにアップして意思表示をしてほしい。そうしたことがロシアを包囲することになる」と訴えました。



国連で、ロシアのウクライナへの無差別攻撃を非難する決議が140カ国の圧倒的多数で採択されたこと、ロシアが核使用について言及していることについてふれ、「核抑止力では、戦争は止められない。軍事力には軍事力、核には核では、平和はつぐれない」と訴えました。

■次回 4月1日(金) 18時～新宿駅東口アルタ前宣伝、18時30分～アピールデモ

●全印総連日本機関紙印刷所労組

昼休みを利用し、ロシア大使館あて抗議はがきにとりくむ

全印総連東京地連日本機関紙印刷所労組は、全労連のロシア大使館への抗議はがき行動のよびかけにこたえ、全組合員にはがきを配布して取り組みました。3月28日の昼休みに、会議室に全労連、MIC、全印総連、出版労連の抗議声明をそれぞれ掲示し、食堂を利用した組合員が気軽に立ち寄って記入できるようにして取り組みました。また、会社の役員などにも配布して協力してもらいました。



★ロシア大使館への抗議を集中しよう！ チラシは以下からダウンロード

http://www.zenroren.gr.jp/jp/kenpo/2022/data/220316_01.pdf

http://www.zenroren.gr.jp/jp/kenpo/2022/data/220316_02.pdf